

ケアハウス近況報告

朝晩めつきり涼しくなり、秋を感じる日が多くなってきました。季節の変わり目は体調を崩しやすいときもあります。入居者の皆様には、生活リズムを整え健康に過ごしていただきたいと思います。

新型コロナ感染症予防の観点から、二月末より入居者が街にくり出す機会が少なくなりました。不要不急の外出を控える、三密を防ぐ、連日報道で感染症拡大防止への呼びかけが行われています。今まで当たり前だった日常生活が制限されて半年以上の月日が流れています。



今日のおすすめは
何かしら?

食事中も ソーシャルディスタンス



これからも警戒を緩めず、マスク着用、部屋の換気、十分な睡眠等で自己管理がしっかりとできるようお声掛けさせていただき、収束するまで共にがんばっていきたいと思います。

六月より、LINEアプリを使用したオンライン面会を開始しております。予約が必要となります。現まで多くの方が利用し、ご好評いただいております。

今後も、インフルエンザやノロウイルスなどの感染症予防のため、引き続き面会を制限させていただきますが、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

面会について

現在、新型コロナ感染予防対策として面会を制限させていただき、ご家族の皆様にはご迷惑をおかけしております。

オンライン面会のご案内

利用可能時間

午前10時～11時（水曜日は除く）
午後2時30分～4時

- ・面会時間は10分以内で
週1回のご利用が可能です。
- ・3日前までに、
電話にてご予約ください。

編集後記

例年、この時期は掲載しきれない程たくさんの行事があるので、今年はひとつひとつを大きく取り上げることができました。

制限されることも多々ありますが、その中でも「今できること」で利用者様の日常に彩りを添えて、その様子をお届けしていきたいと思います。

ご家族様とのサービス担当者会議や 医師の診察もオンラインで実施中



大きな画面で
顔もよく見えます